



DE L'URGENCE
À L'INSERTION

Communiqué de presse
Association La Mie de Pain

Pour diffusion immédiate

Les Œuvres de La Mie de Pain fêtent la réussite de leurs salariés en insertion

Vendredi 25 septembre 2015 à 11 heures, l'association Les Œuvres de La Mie de Pain fêtera, dans le cadre de la 5^{ème} édition de la Fête de la Gastronomie, la réussite des 23 salariés en insertion qui ont obtenu le diplôme d'agent polyvalent de restauration. A cette occasion, les lauréats organisent au sein du centre d'hébergement d'urgence et d'insertion, Le Refuge, la première fête de la gastronomie.

Il y a un an, des hommes et des femmes éloignés de l'emploi ont initié une formation qualifiante d'agent polyvalent de restauration, en alternance avec le GRETA et La Mie de Pain.

Au cours de cette année, ces personnes, salariées, se sont remobilisées, ont acquis des savoirs et des compétences qu'elles ont à cœur de **partager** en imaginant, avec le soutien de leurs encadrants et de leur parrain, un repas festif pour les personnes accueillies à La Mie de Pain.

La Fête de la Gastronomie est un événement national qui s'adresse à tous et qui mobilise l'ensemble des acteurs de la gastronomie française, de l'agent de restauration au grand chef étoilé.

A cette aventure s'associe Gérard Cagna, chef-cuisinier étoilé, qui soutient et apporte son savoir-faire aux élèves salariés présents et futurs en devenant le parrain du chantier d'insertion qualifiant.



Contact presse :

Heuria MIR

heuria.mir@miedepain.asso.fr – 06 60 25 90 80